

# Esta tarde será la inauguración de JJ.OO. de invierno en cuatro sedes

Estadio San Siro es el eje principal, mientras que la llama olímpica se encenderá hoy en el Arco della Pace en Milán y en la Piazza Dibona, en Cortina d'Ampezzo. Tras la lesión de Henrik Von Appen, el Team Chile tiene a tres representantes.

Agencias/Nicolás Labra G.

Hoy, a contar de las 16.00 horas de Chile -por la señal digital de CHV-, se dará inicio a la inauguración de los Juegos Olímpicos de Invierno Milán-Cortina en Italia que se desarrollarán hasta el domingo 22 de febrero.

La sede principal que dará el puntapié inicial es el famoso estadio San Siro -que los clubes Inter de Milán y AC Milan usan para ejercer su localía- en uno de sus últimos grandes eventos previo a su demolición. Esto, porque en septiembre las autoridades locales aprobaron un plan de venta de 28 hectáreas a ambos clubes que dejarán San Siro cuando el nuevo esté inaugurado, de cara a la Eurocopa 2032.



LOS JUEGOS DE MILÁN-CORTINA TIENEN 16 ESPECIALIDADES AGRUPADAS EN OCHO DEPORTES.

En particular, estos son la vigésima quinta edición de una cita olímpica invernal -la tercera en Italia- y abarcan una superficie de 22.000 kilómetros cuadrados; la mayor de toda la historia.

A las dos sedes que dan nombre a la XXV edición

de los Juegos Olímpicos de invierno, y antes de la clausura, en Verona, hay que unir otras cuatro villas olímpicas: Anterselva, Bormio, Predazzo y Livigno.

En Milán -donde en las jornadas previas hubo numerosas manifestaciones en contra de la presencia

en Italia de los muy controvertidos ICE (miembros del servicio de control e inmigración de los Estados Unidos)- se disputarán la mayoría de las competiciones de hielo: el patinaje artístico, el patinaje de velocidad, el 'short track' (patinaje de velocidad en pista

corta) y el hockey.

El Val di Fiemme albergará el esquí de fondo (en Tesero), los saltos de esquí (Predazzo) y la combinada nórdica (en las dos anteriores). En Bormio se dispondrán las pruebas de esquí alpino masculino -en las que podría reconfimar su condición de gran figura del esquí alpino el suizo Marco Odermatt- y las del debutante esquí de montaña, en el eslalon de esquí alpino de Sapporo '72 (Japón). Además, Anterselva será la sede del biatlón y Livigno la del esquí artístico y el snowboard.

## INAUGURACIÓN

Como se dijo, el foco principal de hoy estará en el San Siro, pero será una inauguración descentralizada, ya que en paralelo habrán ceremonias en

Cortina d'Ampezzo, Livigno y Predazzo.

El show en sí tendrá clásicas figuras italianas y una invitada especial del extranjero. Será Mariah Carey una de las principales figuras musicales, junto al pianista chino Lang Lang. En tanto, también están considerados Laura Pausini, Andrea Bocelli, Cecilia Bartoli y el rapero Ghali.

## DELEGACIÓN CHILENA

Por ahora el Team Chile contará con la presencia de Matilde Schwemke en el esquí alpino, Stephanie Joffroy en el ski cross y de Sebastián Endrestad en el cross country. La gran baja es la del abanderado Henrik Von Appen, quien se lesionó en la Copa del Mundo de Suiza y deberá ser operado tras una fuerte caída.

